

EL DÍA

# Que EU apoye a los obreros latinoamericanos: Olof Palme

Al hacer este llamado, aludió a la solidaridad brindada a los polacos

Palme, que participa en Washington en una conferencia internacional sobre el socialismo democrático, subrayó que le gustaría "escuchar ahora a los dirigentes de Estados Unidos (luego de sus declaraciones sobre Polonia), expresar su admiración por el coraje y la disciplina de los oprimidos de El Salvador, o de Argentina y Chile"

El dirigente socialdemócrata sueco denunció con energía las intenciones atribuidas al equipo de transición del presidente electo Ronald Reagan, en el sentido de reducir la influencia, o alejar del poder, a todos los defensores de los derechos humanos en América Latina

"Espero sinceramente que todo eso no sea verdad, y si lo es, que esos puntos de vista serán rechazados", declaró Palme.

Calurosamente aplaudido por las 2 mil personas que participan en esta conferencia internacional, Palme exhortó a Estados Unidos a romper todo tipo de relaciones con el actual régimen salvadoreño.

Por su parte, el ex primer ministro holandés Joop Den Uyl evocó brevemente los problemas de la distensión, sobre los que se declaró favorable a la ratificación de los tratados SALT II por

WASHINGTON, 6 de diciembre (AFP).—El ex primer ministro sueco, Olof Palme, hizo hoy aquí un llamado al mundo occidental —en particular a los Estados Unidos— para que dé pruebas a América Latina del mismo tipo de solidaridad que expresa hacia los trabajadores polacos.

Washington, de manera de poder avanzar hacia las negociaciones SALT III, que conciernen el teatro europeo.

Organizada por una asociación privada norteameri-

cana, la Conferencia sobre el Socialismo Democrático reunió este fin de semana en Washington a varias decenas de dirigentes socialistas europeos, entre ellos el primer secretario del Parti-

do Socialista Francés François Mitterrand, el ex ministro laborista británico Tony Benn y Willy Brandt, ex canciller de Alemania Federal.

Es la primera vez que en

Estados Unidos se realiza un encuentro de semejante envergadura entre los socialistas europeos y los principales líderes de la izquierda política y sindical norteamericana.

EL UNIVERSAL

## Buscan más muertos entre los escombros del comando aéreo argentino; van diez

BUENOS AIRES, Argentina, 6 de diciembre (UPI).— Diez muertos y 30 heridos constituían hasta ahora el saldo del derrumbe ocurrido ayer en el edificio del comando en jefe de la Fuerza Aérea, según informó la agencia Noticias Argentinas.

Cuatro cadáveres fueron encontrados en las primeras horas de la tarde con lo que subió a 10 el número de muertos, mientras los grupos de rescate continuaban removiendo escombros.

Sin embargo, el saldo de muertos que se conoció hoy no quitó la esperanza de encontrar algunas personas con vida entre

los escombros y ello quedó confirmado cuando se rescató a un hombre con múltiples fracturas, y a otras dos mujeres con vida.

Una de las mujeres fue extraída por un boquete de sólo 35 centímetros, por el que ingresó un oficial de los bomberos de escasa talla, que fue quien la rescató.

A 24 horas de producido el desastre, que provocó además heridos de consideración y contusiones diversas a más de 30 personas, las excavadoras proseguían ininterrumpidamente retirando restos de material, luego que ayer se derrumbara el ala

derecha del edificio, quedando cortado de arriba hacia abajo en sus 10 pisos, en una línea recta casi perfecta.

En las plantas siniestradas funcionaban dos comedores, la intendencia y la sastrería militar, entre otras dependencias.

El edificio, ubicado en la zona portuaria de Buenos Aires, fue inaugurado en 1968, pero los trabajos del ala afectada fueron iniciados en 1950.

El jefe de operaciones de la Fuerza Aérea, brigadier Basilio Lami Dozo, dijo que el colapso habría ocurrido cuando "cedió una columna de apoyo".